



Communiqué 2018-28

31 octobre 2018

Bonjour à tous,

Voici quelques informations diverses suite au conseil de direction du week-end dernier.

Les directeurs ont eu une présentation de l'organisme La vigile qui vient en aide aux gens en uniformes (contrôleurs, policiers, pompiers, soldats, etc). Il s'agit d'une maison de répit avec thérapie. Nous sommes déjà partenaires avec eux. Les directeurs ont décidé suite à la rencontre de faire un don de 1000\$ au nom des membres de la FCCRQ.

Le président d'élections a été nommé, il s'agit de Pascal Gingras du bureau de Trois-Rivières. Les mises en candidatures débutent le 15 novembre et vous recevrez un communiqué à cet effet.

Deux comités seront en place sous peu, un pour l'entente de services avec une centrale syndicale et un pour la réévaluation de notre constitution. Si vous êtes volontaires pour participer à ces comités ou tout autre comité en tant que représentant de la Fraternité nous vous invitons à faire parvenir votre nom avant le 15 novembre au fccrq@hotmail.ca

Nous avons eu la deuxième journée d'audience au Tribunal administratif du travail (TAT) lundi dernier, nous n'avons toujours pas de prochaines dates pour les comparutions ultérieures mais dès que nous sommes en possession de l'information nous vous la transmettrons. Par contre, nous pouvons vous dire que la preuve du SCT est terminée et que notre tour devrait suivre.

Votre exécutif